

REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

Ministère des Finances

Cellule d'exécution des financements en faveur des Etats fragiles

Projet d'appui à la mobilisation des ressources internes et à la modernisation des finances publiques
« PAMRIM-FP »

Référence : Don BAD N° 2100155036436 N° Projet: P-CD-K0-009

AVIS GENERAL DE PASSATION DES MARCHES

Le Gouvernement de la République Démocratique du Congo a sollicité et obtenu un financement de la Banque Africaine de Développement d'un montant équivalant à quinze millions d'unités de compte (15 000 000 UC) pour financer le Projet d'appui à la mobilisation des ressources internes et à la modernisation des finances publiques (PAMRIM-FP), et se propose d'utiliser ces fonds pour régler des fournitures, travaux et services devant être acquis dans le cadre de ce projet.

Le projet s'étend sur une période de trois ans et vise à contribuer à la mobilisation accrue des ressources internes et au renforcement de l'obligation de rendre compte. De manière spécifique, le PAMRIM-FP a pour objectif de poursuivre la mise en œuvre des réformes fiscales engagées par le Gouvernement et de consolider les acquis des interventions de la

Banque. Les modes d'acquisition prévus sont l'appel d'offres international et national pour les biens et travaux, et la

sélection des consultants par liste restreinte fondée sur la qualité et le coût, et par entente directe.

Le projet comprend trois composantes complémentaires, à savoir :

A. Consolidation des capacités de mobilisation des ressources internes : l'objectif est de contribuer à l'amélioration de la mobilisation des ressources internes pour un financement efficace du développement et

l'amélioration de la qualité de vie des populations.

B. Consolidation de la transparence et l'obligation de rendre compte : l'objectif est de contribuer et renforcer

la transparence et la notion de responsabilité dans la gestion des finances publiques, pour une meilleure utilisation

des ressources mobilisées.

C. Appui à la gestion efficace du projet : pour garantir la mise en œuvre efficace du projet.

Pour atteindre l'objectif de développement du projet, il est prévu de lancer les différents marchés probables ci-après :

(i) Services des consultants

1. Consultant (firme) en appui technique aux activités de renforcement des capacités institutionnelles de la

DGI dans la mobilisation efficace des recettes fiscales ;

2. Consultant (cabinet) chargé des études architecturales, topographiques et de sol, et de contrôle des travaux de

construction du bâtiment de la Direction des grandes entreprises (DGE) au sein de la Direction générale des

impôts (DGI) à Kinshasa;

3. Audit comptable, financier et de passation des marchés du PAMRIM-FP à Kinshasa.

(ii) Marchés des travaux

1. Travaux de construction du bâtiment devant abriter la Direction des grandes entreprises (DGE) à

Kinshasa ;

2. Petits travaux confortatifs des bureaux de l'Unité de coordination du projet.

(iii) Marchés des biens

1. Acquisition des matériels roulants en faveur de la DGI, de la DGRAD, de la DRGC et de la Cour des Comptes et

de l'Unité de gestion du projet;

2. Acquisition des matériels informatiques en faveur de la de la DRGC, de la Cour des Comptes et de l'Unité de

coordination du projet ;

3. Contractualisation avec la Société TOMATE pour la fourniture, l'implémentation et la formation sur le logiciel

Tompro de gestion comptable et financière du projet ;

4. Contractualisation avec le Groupement Axenet-Itec pour la pérennisation des chaines provinciales des recettes,

des dépenses et de la paie dans les provinces de la Tshopo. du Maniema et du Kongo central.

Toutes les acquisitions de biens, travaux et services de consultants financés par les ressources de la Banque, se feront

conformément à la Politique de passation des marchés pour les opérations financées par le Groupe de la Banque («

Politique d'acquisition de la BAD »), édition octobre 2015 et selon les dispositions mentionnées dans l'Accord de

financement. Les marchés sont ouverts à tous les candidats qui remplissent les conditions stipulées dans les documents

susvisés.

2

Les avis relatifs aux différents marchés qui doivent être passés conformément aux procédures d'appel à la concurrence

internationale de la Banque africaine de développement seront publiés, dès leur approbation par la Banque, dans UNDB

et DgMarket et/ou des revues techniques, journaux et publications commerciales ayant une grande diffusion internationale

et dans les journaux locaux.

Les soumissionnaires intéressés peuvent obtenir des informations complémentaires et devraient confirmer leur intention, à

l'adresse suivante : Avenue des Forces Armées, enceinte de l'Ecole nationale des Finances,

Commune de la Gombe, Ville de Kinshasa, RD Congo Téléphone: (+ 243) 998 163 097 et (+243) 997 45 82 02 ;

Email : cfefminfinrdc@yahoo.fr.

Fait à Kinshasa, le

La Coordination nationale

[Disclaimer: The below text is Machine Translated. We are not responsible for the accuracy of content. For accuracy, please refer to the text in the original language as stated above.]

DEMOCRATIC REPUBLIC OF CONGO

Ministry of Finance

Financial Implementation Unit for Fragile States

Project to support the mobilization of internal resources and the modernization of public finances

"PAMRIM-FP"

Reference: Don BAD N ° 2100155036436 Project no. : P-CD-K0-009

GENERAL CONTRACT AWARD NOTICE

The Government of the Democratic Republic of Congo solicited and obtained funding from the African Bank of an amount equal to fifteen million units of account (UA 15 million) to finance the Project support to the mobilization of internal resources and the modernization of public finances (PAMRIM-FP), and proposes use these funds to pay for supplies, works and services to be acquired under this project.

The project spans a period of three years and aims to contribute to the increased mobilization of internal resources and strengthening accountability. Specifically, the PAMRIM-FP aims to continue the implementing the tax reforms initiated by the Government and consolidating the achievements of the Bank. Procurement methods are the international and national tender for goods and works, and the selection of consultants by short list based on quality and cost, and by direct agreement.

The project has three complementary components, namely:

A. Consolidation of domestic resource mobilization capacities: the objective is to contribute to improving internal resource mobilization for effective financing of development and improving the quality of life of the population.

B. Consolidation of transparency and accountability: the aim is to contribute and reinforce transparency and accountability in public financial management, for better use mobilized resources.

C. Support for the efficient management of the project: to ensure the effective implementation of the project.

To achieve the project's development objective, it is planned to launch the following probable markets:

(i) Consulting Services

1. Consultant (firm) in technical support to institutional capacity-building activities of the DGI in the efficient mobilization of tax revenues;

2. Consultant (firm) in charge of architectural, topographical and soil studies, and control of construction works building of the Directorate of Large Enterprises (DGE) in the Directorate-General for taxes (DGI) in Kinshasa;

3. Accounting, financial and procurement audit of PAMRIM-FP in Kinshasa.

(ii) Works contracts

1. Construction of the building to house the Department of Large Enterprises (DGE) in Kinshasa;

2. Small comfort works of the offices of the Project Coordination Unit.

(iii) Markets in Goods

1. Acquisition of rolling stock for the DGI, the DGRAD, the DRGC and the Court of Auditors and the Project Management Unit;

2. Acquisition of computer equipment for the DRGC, the Court of Auditors and the project coordination;

3. Contractualization with TOMATE Company for the supply, implementation and training on the software Tompro of accounting and financial management of the project;

4. Contractualization with the Axenet-Ittec Group for the sustainability of the provincial revenue chains, spending and payroll in the provinces of Tshopo, Maniema and Central Kongo.

All procurements of goods, works and consultancy services financed by the Bank's resources will be in accordance with the Procurement Policy for Bank Group-financed Operations ("ADB Acquisition Policy"), October 2015 edition and in accordance with the provisions of the funding. The contracts are open to all candidates who fulfill the conditions stipulated in the documents aforementioned.

2

Opinions on the different contracts to be awarded in accordance with the invitations to tender African Development Bank will be published, as soon as they are approved by the Bank, in UNDB and DgMarket and / or technical journals, newspapers and trade publications with wide international circulation and in local newspapers.

Interested bidders may obtain further information and should confirm their intention to the following address: Avenue of the Armed Forces, enclosure of the National School of Finance, Commune de la Gombe, City of Kinshasa, DR Congo Telephone: (+ 243) 998 163 097 and (+243) 997 45 82 02; Email: cfefminfinrdc@yahoo.fr.

Made in Kinshasa, the
National Coordination